
[令和 5 年度 9 月度保護者会議事録] 

 

日時：令和 5 年 9 月 2 日（土）17:00-18:15 場所：太尾第二学童 

＊できる限り Zoom のカメラを ON にして参加お願いします。（無理はしなくて良いです！） 

＊質問や意見などあれば、チャットでも良いのでどんどん言って下さい。 

 

配布資料： ※事前にらくらくで配信 

9 月保護者会資料 

① 2023.9 保護者会（保育ニュース） 

② ★2023 年度キャンプ収支報告書(0902 保護者会用)  ※最終版は後日配信あり 

③ キャンプ参加者アンケート結果 

④ 20230902 キャンプ保護者会配布資料（9 月）01 

⑤ 【アンケート用】学童まつり役割（案） 

⑥ 中間報告_新入生募集チーム 

 

9 月保護者会：  
 

1） 保育報告（海部さん・高柳さん） 

※事前資料①参照 

・夏休みの外出について。引率して頂いた保護者の方の感想 

＊はまぎん子ども宇宙科学館 

  ‐荒さん⺟：楽しく、行って良かった。高学年が面倒を見ていて、学童の良い所だと感じた。 

 ‐谷田部さん父：2 年生はまだ行きたい所がバラバラだったりする。行って良かった。 

  ‐⼩泉さん⺟：⼈懐っこくて可愛かった。友達同⼠で行くと盛り上がっていて良かった。 

 ‐髙橋さん⺟：3 年男子、移動はダッシュだが、フロア移動の時は揃ってから行くようにして 

        いて成⻑を感じた。上級生と触れ合えた、やり方を教えてくれるなど。 

駅までの道、皆で歩くと大変。支援員さんいつもありがとうございます。 

     ‐谷さん父：みんな冒険していて良かった。自信につながると良いなと思う。 

    

    ＊はまぎんアイスアリーナ 

     ‐津江さん⺟：電⾞の引率初めてだったがスムーズだった。高柳さんの乗り物酔いの子への 

対応も迅速だった。 



      ‐川辺さん父（⺟代理）：みんな前向きにチャレンジしていた。 

      ‐谷田部さん父：10 年振り位に滑ったが、滑れない子のサポートができて良かった。 

               みんなでのお出かけはやっぱり良いと感じた。 

 ‐谷さん父：色んな子がいて、家族で行くのとは違い、仲間で行く良さがあった。 

 

・電⾞移動、宇宙科学館でうるさいとクレームあり。アイススケートの時は分散乗⾞した。 

 学校では「喋ってはだめ」となっているが、それは避けたい。 

 学童 T シャツが目立ちすぎる。漢字で入っているのを来年以降はローマ字にするか検討。 

・署名について。10 月中に家族分お願いします。今日いる⼈は用紙持ち帰って下さい。 

 祖父⺟の分や職場の⼈も含めて書いてもらっても良いので、最大 10 名分書いてほしい。 

・⼥の子の⿊パン、できれば履いてください。男の子やバイトさんもいるので。 

 

2） キャンプについて（⻄村さん） 

   ※事前資料②③④参照 

   ・収支報告：最終は後日らくらくで配信予定 

 

 3） ふるさとまつりについて（岸副さん） 

   ・先週土曜日開催 

   ・忍者手裏剣ゲーム。楽しんで頂いた。大盛況だった。 

   ・一回 100 円、商品 400 個用意 ⇒41,900 円収入 

（若月さんが途中でおもちゃを追加投入してくれた為、準備した個数以上の売上） 

22,290 円利益⇒太尾⼩に全額寄付。前年より倍程寄付できた。 

 

 4） 学童まつりについて（川辺さん） 

   ※補足資料⑤参照 

   ・8/29 有志で検討委員会を実施。 

   ・2019 年以来の開催。当時より保護者の⼈数も減っている。 

   ・当日はできる限り全員協力体制でお願いしたい。（家庭の事情は配慮） 

   ・最低必要⼈数と参加⼈数を踏まえて、開催ブース数を決めたい。 

   ・9/8〆のアンケート結果でフォーメーション決めていく。時間も無い為。 

  

   ＊質問 

    ‐例年より開催時間をずらす理由は？（富永さん父） 



⇒当日の準備はお昼を食べたいお客さんの層を考慮して。 

前日準備が今は禁止になっていることもあり。 

    

・子供のコーナーについて（海部さん） 

低学年は駄菓子屋さん。高学年は自分達で話し合い。なるべく多く参加できる日で決める。 

    

 5）新入生募集チームからの報告（谷さん） 

  ※補足資料⑥参照 

  ・一番危機感を持っている所は、「認知度が低い」こと。 

⇒まず学童を正しく知ってもらうところから。 

・口コミが重要。良い所だけでなくても。保育園など説明会が必要であれば行きます。 

・目標：新規入所者 15 名。体験会での手応えは感じている。 

・説明会時に 15 名以上集まった場合、何名定員にするか決めておかないといけない。 

⇒お願い：来年度継続して利用するかのアンケートを取る予定。是非正直にお願いします。 

・キッズの中の説明会、ご厚意でやらせてもらっているので、あまり公にしないで。 

他の学童はやっていないので。 

・兄弟枠の把握が必要。向こう 3 年間位は把握しておいた方が良い。 

・今までの最大は 1 学年 23 名。全体で 90 名超え。支援員も 3 名いた。 

・保育園のご協力、お願いします。わおわお、たんぽぽはツテあり。その他の保育園。 

・現 1 年生も欲しい。学童児から「楽しいよ」と伝えてもらうなど。 

 

 6）検討委員会で決まった来年度の体制について（足助さん代理で谷さん） 

  ・4 役以外の役職は、新 2 年生以外（新 3 年生以上）で担当する。 

但し、事務局⻑は経験者がサポートに入る。 

  ・副会⻑の外だしできる業務は他学年にお願いするなど、負担は減らしていく予定。 

  ・次回 10 月か 11 月に検討委員会を開催し、各学年に割り振る役職を決める。 

  ・検討委員会、平日 19 時からやっていた。子育てしているお⺟さん（お父さんも！）が参加できな 

   い為、次回からは土曜などにする予定。 

 

7）その他 

   ・らくらくの配信予約機能がある。 

深夜に送信する場合など、寝かしつけの方などもいるので使って下さい。（島田さん） 

以上 


